

Meine Lieben Geschwister,

In einer Zeit, in der die Menschen mit ihrer Dunya beschäftigt sind.. und beschäftigt sind ihr Leben zu leben... Will ich meine Geschwister, dass wir mal an einen anderen Ort gehen. Dazu verlange ich von dir, dass du dein Herz öffnest, bevor du deine Ohren öffnest. Das Problem in unserer heutigen Zeit ist der schwache Iman und unseren Herzen und dass unsere Herzen nicht fest mit Allah und dem letzten Tag verbunden sind... Die Ursache ist eine schwache Verbindung zu Allah... aber...ist der Quran nicht genau deswegen gekommen, um uns wieder an Allah zu erinnern...und ist der Quran nicht als Ermahnung von dem Herrn der Welten gekommen?! Der sagte: „**O ihr Menschen, zu euch ist nunmehr eine Ermahnung von eurem Herren gekommen und eine Heilung für das, was in den Brüsten ist, eine Rechtleitung und Barmherzigkeit für die Gläubigen.**“ (10:57)

Und eine der Säulen des gewaltigen Imans ist: der Glaube an den letzten Tag. Dieser Tag, an dem Allah alle Menschen an einem Ort versammeln wird... Allah wird die früheren und späteren Völker allesamt versammeln. Allah hat diesen Tag: den Tag der Versammlung genannt. Er s.w.t. sagte: „**Am Tag, da Er euch zum Tag der Versammlung versammeln wird. Das ist der Tag der Übervorteilung.**“ (64:9)

Und Allah hat gesagt: „**Das ist ein Tag, zu dem die Menschen versammelt werden; und das ist ein Tag an dem sie (alle) anwesend sein werden. Und Wir stellen ihn nur auf eine bestimmte Zeit zurück**“ (11:103,104)

Meine Geschwister, es gibt fast keine Seite des Qurans, in der nicht dieser Tag erwähnt ist! Damit Allah uns die Wichtigkeit dieses Tages zeigt. Und Allah hat den Glaube an diesen Tag mit dem Glaube an ihn verbunden, und auch beim Prophet s.a.s. gibt es viele Hadithe, die anfangen mit: Wer an Allah und den jüngsten Tag glaubt... Dies ist ein Beweis und Hinweis auf die Wichtigkeit dieses gewaltigen Tages.

Allah sagt: „**Nein! Ich schwöre beim Tag der Auferstehung. Nein! Ich schwöre bei der Seele, die sich selbst tadeln. Meint der Mensch (etwa), dass wir seine Knochen nicht zusammenfügen werden?!**“ dann sagt Allah am Ende der Surah: „**Meint der Mensch (etwa), dass er außer Acht gelassen wird? Ist er nicht ein Tropfen von Samenflüssigkeit, die ausgespritzt wird, hierauf ein Anhängsel gewesen. Da hat Er erschaffen und zurecht geformt und daraus beide Teile des Paars gemacht, das männliche und das weibliche. Hat dieser (Gott) denn nicht die Macht, das Tote wieder lebendig zu machen?!**“ (75) Qatada hat dazu gesagt: Doch wahrlich.. bei seiner Macht und Erhabenheit! Denk mal drüber nach... Allah wird dich genauso wieder lebendig machen! Und wie wird dann deine Situation sein?!

Ich frage dich bei Allah: Wie oft haben wir diese gewaltigen Suren gehört?! Wie oft haben wir die „Al-Qari'a“ gehört?! Wie oft haben wir von „As-Saakha“ und „Haqqa“ und „Taammatul kubra“ gehört?! Wie oft haben wir diese gewaltigen Namen gehört, welche Allah diesem gewaltigen Tag gegeben hat?! Bewegt sich nichts in unseren Herzen?!

Bismillah al-Rahman Al-Rahim, Es fragt ein Fragender nach einer Strafe, die hereinbrechen wird, für die Ungläubigen, (eine Strafe), die niemand abwehren kann, von Allah, dem Besitzer der Aufstiegswege. Es steigen die Engel und der Geist (Jibrail) zu Ihm auf, an einem Tag, dessen (Aus-)Maß fünfzig tausend Jahre ist. (70) Hassan Al-Basriy hat gesagt: Was denkst du über Leute, die fünfzig tausend Jahre auf ihren Füßen stehen werden?! Sie werden während dessen kein Bissen zu essen bekommen und keinen Schluck zu trinken! Die Sonne kommt auf sie herunter, bis zwischen ihnen und der Sonne nur die Entfernung von einem „Mil“ ist (entweder eine Meile oder ca. 3 cm). So dass sie in ihrem Schweiß ertrinken! Sag mir bei Allah! Wie wird deine und meine Situation sein!? Denn ohne Zweifel werden wir unter ihnen sein! Mitten drin!

Und überliefert von Abdullah ibn Amr: Der Ungläubige ertrinkt an diesem Tag an seinem Schweiß, weil der Tag so lang ist. Und Ali r.a. hat sinngemäß gesagt: An dem Tag werden die Menschen so lange stehen, sodass der Ungläubige sagt: O mein Herr, bring mich hier weg, auch wenn es die Hölle ist.

Allah hat diesen Tag gewaltig genannt: „**Glauben sie denn nicht, dass sie auferweckt werden?! Zu einem gewaltigen Tag, an einem Tag, an dem die Menschen für Allah aufstehen werden.**“ (83:4-6)

Und Allah beschreibt sie mit einer wunderlichen Beschreibung. Er s.w.t. sagt: „**Und du siehst die Menschen betrunken, obwohl sie nicht betrunken sind, aber die Strafe Allahs ist streng.**“ (22:2)

Und von der Gewaltigkeit dieses Tages ist auch, dass der Ungläubige sich wünscht, dass er an diesem Tag Staub wäre. Denke nicht, dass es leicht für dich wird! Ein sehr langer Tag... Und Allah wird uns alle versammeln. Denn Allahs Macht umfasst alles! Egal, wo oder wie jemand gestorben ist... Allah hat die Macht ihn wieder auferstehen zu lassen. Wenn er in der Leere des Weltalls gestorben ist.. oder in den tiefsten Schluchten der Erde.. oder wenn wilde Tiere ihn zerfetzt haben oder Fische in den Meeren, oder wenn er in seinem Grab vollkommen verwest ist. Hör, was Allah sagt: „**Wo immer ihr auch sein werdet, Allah wird euch alle herbeibringen. Allah hat zu allem die Macht.**“ (2:148)

Und genauso, wie Allah die Macht zu allem hat, hat Er auch das Wissen von allem! Und er vergisst niemanden. Und niemand kann sich vor Ihm verstecken! Er s.w.t. hat gesagt: „**Niemand in den Himmeln und auf der Erde wird zum Allerbarmer anders als Diener kommen (können). Er hat sie erfasst und sie genau gezählt. Und sie alle werden zu Ihm am Tag der Auferstehung einzeln kommen.**“ (19:93-95)

Und Er j.j. hat gesagt: „**Und wir versammeln sie, ohne jemanden von ihnen auszulassen, und (da) sie deinem Herren in Reihen vorgeführt werden: „Nun seit ihr zu mir gekommen, so wie Wir euch das erste Mal erschaffen haben. Ihr aber habt behauptet wir würden für euch keine (letzte) Verabredung festlegen.“**“ (18:47,48)

La ilaha illah Allah, für einen Tag, durch den die Kinder graue Haare bekommen! Und jede Stillende ihr Kind übersehen wird... und jede Schwangere wird mit dem niederkommen, was sie trägt.

Wie wird deine und meine Situation sein, wenn die Erde platt eingeebnet wird? Und dein Herr kommt und die Engel Reihe um Reihe... und herbeigebracht wird an jenem Tag die Hölle... an jenem Tag wird der Mensch bedenken. Aber wie soll ihm seine Selbstbesinnung nützen?! Stell es dir vor O Diener Allahs! Und ich frage dich bei Allah: Was hast du für diesen Tag vorbereitet?!

Allah sagt: „Sie fragen dich nach den Bergen. Sag: Mein Herr wird sie wie Staub zerstreuen, und sie dann als leere Ebene zurück lassen, worauf du (dann) weder eine Vertiefung noch eine Erhöhung siehst. An jenem Tag folgen sie dem Rufer, bei dem es nichts Krummes gibt. Die Stimmen senken sich in Demut vor dem Allerbarmer, sodass du nichts hörst außer Flüstern.

An jenem Tag nützt die Fürsprache nicht, außer durch denjenigen, dem es der Allerbarmer erlaubt und mit dessen Worten Er zufrieden ist.

Er weiß, was vor ihnen und was hinter ihnen liegt, sie aber umfassen es nicht mit (ihrem) Wissen.

Demütig werden sich die Gesichter vor dem Lebendigen und Beständigen senken... und wirklich enttäuscht wird, wer (als Last begangenes) Unrecht trägt. Wer aber etwas an rechtschaffenen Werken tut und dabei gläubig ist, der wird kein Unrecht und keine (Lohn-)minderung fürchten.

Und so haben Wir ihn als einen arabischen Quran herab gesandt. Und Wir haben darin verschiedene Androhungen dargelegt, auf dass sie gottesfürchtig werden mögen oder er bei ihnen Gedenken (Allahs) hervorrufe.